

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

18 mai 2016

## Signalisation touristique autoroutière dans le Chablais valaisan

(IVS). – De nouveaux panneaux touristiques ont été installés aux abords de l'autoroute A9 dans le Chablais entre Villeneuve et St-Maurice. Cinq panneaux existants ont été remplacés et un nouveau panneau d'accueil a été mis en évidence à l'entrée du Canton.

La signalisation touristique le long des routes nationales et cantonales sur territoire valaisan est importante pour l'économie du canton. En 2009, le Conseil d'Etat constituait un groupe de travail, appelé « GT-Signalisation touristique le long des routes », réunissant des représentants du Département de l'économie, de l'énergie et du territoire (DEET), du Département des transports, de l'équipement et de l'environnement (DTEE) et de tiers concernés.

Dans le cadre de la mise sur pied du Concept de signalisation touristique cantonal, le Chablais a servi de région pilote. L'emplacement des panneaux touristiques autoroutiers et leur contenu graphique ont été définis en concertation avec les milieux politiques et touristiques des Chablais valaisans et vaudois. Ils ont fait l'objet d'une validation de la part de la Commission cantonale de signalisation routière (CCSR) et de l'Office fédéral des routes (OFROU).

Aujourd'hui, cinq panneaux touristiques ont été remplacés le long de l'autoroute A9. Un premier panneau est situé à Villeneuve en direction du Valais, deux à St-Triphon et deux à St-Maurice (bidirectionnel Lausanne/Martigny). Un sixième panneau souhaitant la "Bienvenue en Valais" a été installé peu avant l'arrivée en Valais, sur le territoire de la commune de Bex.

La pose des socles, des structures et des panneaux qui s'achève constitue la première étape de réalisation des « Lignes directrices cantonales de signalisation touristique ». Ce projet offre aux institutions publiques et prestataires privés un outil cohérent et égalitaire pour la conception de projets de signalisation routière touristique.

La mise en consultation de ce projet interviendra dans le courant de l'été auprès des Services de l'Etat et des partenaires concernés.

## Personne de contact

Le président du Groupe technique - Signalisation touristique le long des routes, Antoine Fardel (079 252 79 88)